

PJSN

Kodim 0601/Pandeglang Laksanakan Apel Gelar Pasukan Dalam Rangka Pilkada Serentak 2024

Suryamin - PANDEGLANG.PJSN.OR.ID

Sep 5, 2024 - 13:53



Bertempat di lapangan Kodim 0601/Pandeglang jalan pendidikan no 1 Pandeglang, Dandim Letkol Inf. Suryanto, S.A.P., pimpin langsung apel gelar

pasukan dalam rangka Pengamanan Pilkada 2024, Kamis (05/09/24)

Dandim 0601/Pandeglang Letkol Inf Suryanto S.A.P., dalam sambutannya mengatakan Apel gelar pasukan ini juga menjadi momentum untuk meneguhkan komitmen Kodim 0601/Pandeglang dalam mendukung kelancaran Pilkada serentak tahun 2024. Kemudian seluruh personel kodim 0601 Pandeglang agar dalam bertindak selama proses pengamanan Pilkada ini harus profesional dan menjaga netralitas TNI, serta seluruh anggota harus siap untuk mengatasi potensi gesekan yang mungkin bisa terjadi di wilayahnya.

Sinergi antara TNI, Polri dan Forkopimda adalah landasan utama dalam menjaga kondusifitas wilayah kita. Kolaborasi yang harmonis antar lembaga ini merupakan kunci keberhasilan dalam memastikan lingkungan yang kondusif dan aman bagi seluruh masyarakat, maka dari itu saya berharap kepada seluruh anggota kodim 0601/Pandeglang dapat bekerja sama dengan baik dengan instansi terkait agar pelaksanaan pilkada ini dapat berjalan dengan tertib, aman dan lancar.

"Apel gelar pasukan ini dilaksanakan dengan tujuan untuk mengecek kesiapan personel dan materil dalam menjaga keamanan selama proses pelaksanaan pilkada yang akan dilaksanakan pada tahun 2024 di wilayah Kabupaten Pandeglang," ucapnya.

Dandim juga menghimbau kepada seluruh anggota bahwa pentingnya menjaga stabilitas keamanan menjelang, sebelum, selama dan sesudah pelaksanaan Pilkada serentak. Saat ini, tahapan pendataan calon pemilih sedang berjalan, dan kami membutuhkan peran serta aktif dari seluruh anggota Kodim 0601/Pdg dan masyarakat untuk menjaga ketertiban dan keamanan selama proses berlangsung.

Dengan memastikan kondusifitas keamanan, kita tidak hanya mengamankan proses demokrasi, tetapi juga memastikan setiap warga bisa menyalurkan hak pilihnya dengan aman dan nyaman selama pilkada berlangsung.

Apel Gelar Pasukan ini bertujuan untuk meyakinkan kesiapan Prajurit dalam menerima dan melaksanakan perintah, khususnya pada kegiatan pengamanan Pilkada termasuk kesiapan perlengkapan yang dibutuhkan. Pentingnya menjaga stabilitas keamanan menjelang, sebelum, selama dan sesudah pelaksanaan Pilkada serentak.

"Dalam waktu dekat pemilihan kepala daerah akan dilaksanakan. Saat ini, tahapan pendataan calon pemilih sudah berjalan, dan kami membutuhkan peran serta aktif dari seluruh masyarakat untuk menjaga ketertiban dan keamanan," Pungkas Dandim.